



## Diputados e INE revisarán la próxima semana presupuesto para la elección de jueces

La Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados sostendrá la próxima semana una reunión con consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) para revisar el monto de los recursos requeridos para organizar la elección de jueces, magistrados y ministros en 2025.



La legisladora morenista, Marilyn Gómez Pozos, presidenta de la comisión, señaló que el encuentro con los funcionarios electorales es parte del calendario de reuniones con representantes de las dependencias federales, instituciones y la sociedad civil para escuchar todas las voces en vísperas de la discusión del proyecto de egresos para el año entrante.

Entrevistada al finalizar la reunión de instalación de la Comisión de Presupuesto, la diputada garantizó que el Presupuesto 2025 atenderá el compromiso del proceso electoral previsto en la reforma al Poder Judicial, así como los proyectos de la nueva administración, además de reconocer tiempo para organizar la elección de juzgadores está encima.

“Tenemos el tiempo encima, como lo tuvimos obviamente para la instalación de la comisión, y esa será una de las principales tareas a partir de ahorita que ya está instalada la comisión. No podíamos haberlo hecho de otra manera, hasta que no estar formalmente instalados como Comisión de Presupuesto, pero es una de las tareas principales, el poder confeccionar y apoyar con nuestros argumentos en el tema tan prioritario de la elección de jueces”, dijo. Gómez Pozos recordó que la Cámara de Diputados recibirá a más tardar el 15 de noviembre el paquete económico del Ejecutivo para 2025 y anticipó que el Presupuesto de Egresos rondará los 10 billones de pesos.

“Nada más hay que voltear a ver el presupuesto pasado, fue por arriba casi de los 9 billones, y yo estoy esperando que este sea por encima de esta cantidad, estamos hablando de 10 billones”, indicó.

Interrogada sobre el origen de los recursos para financiar los nuevos programas sociales del gobierno de Claudia Sheinbaum, como la pensión para mujeres de 60 a 64 años de edad y las becas para alumnos de escuelas públicas del nivel básico, la legisladora indicó:

“Esa es un área que tiene que estar ahorita trabajando la Secretaría de Hacienda para cuadrar esos números, pero también hay que recordar que tenemos más inversión y tampoco es un secreto, más que recorte también estamos esperando más recaudación por el combate a la corrupción que ha venido emprendiendo esta transformación y eso nos va a dar más recursos para poder cubrir todos los compromisos de la Presidenta”.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-e-ine-revisaran-presupuesto-para-eleccion-de-jueces>